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El Ayuntamiento paraliza las licencias de las nuevas antenas
El alcalde consensúa con los vecinos la realización de un nuevo estudio de expertos Mientras
se soluciona el conflicto solo seguirá activa la estación de telefonía de San Antonio
F. ORTEGA/MOTRIL
El alcalde de Motril, Pedro Álvarez, se ha reunido con
vecinos de la calle Cartuja para buscar soluciones 
conjuntas a la situación planteada tras la instalación de
antenas de telefonía móvil en el vecindario. Los
vecinos mostraron su aceptación al informe elaborado
por la Universidad de Granada y basándose en este
documento se ha propuesto solicitar al grupo dirigido por el profesor Diego Pablo Ruiz, un 
estudio detallado y pormenorizado de la situación actual de las emisiones de telefonía móvil en
la ciudad. 

Dicho estudio identificará todas las antenas que hay en el municipio, analizará su grado de
radiación y presentará unas recomendaciones detalladas con el esquema de implantación más
adecuado. Álvarez se mostró «seguro de que este nuevo informe dará tranquilidad a los vecinos
y autoridad al Ayuntamiento para solicitar un replanteamiento de las antenas», dijo. La fiabilidad
y seriedad de los informes elaborados por la Universidad de Granada han sido elementos 
decisivos para decidir que sean ellos los encargados de llevar a cabo este estudio, según el
Ayuntamiento. Mientras tanto se paralizarán las licencias para las instalaciones de telefonía
móvil. El Ayuntamiento se ha comprometido también a no poner en funcionamiento tres de las
cuatro antenas instaladas, por lo que sólo seguirá funcionando la antena de San Antonio, para
cubrir las necesidades de la población. Además vecinos y alcalde se volverán a reunir para fijar
un calendario de trabajo. El edil comentó que «no se puede dar la espalda a las nuevas
comunicaciones y los avances técnicos pero hay que garantizar la mejor solución para todos».
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